

Chile debería cerca de 10 millones de dólares a Naciones Unidas:

Oposición pide que Cancillería aclare millonaria deuda con la ONU

Diputado Schalper dice que de no tener una explicación adecuada oficiará al ministerio para que esclarezca el motivo de las cuotas adeudadas.

G. MUÑOZ

Una inesperada información sorprendió ayer a varios de los integrantes de las comisiones de Relaciones Exteriores del Congreso. Según publicó "El Mercurio", Chile suma una deuda de cerca de 10 millones de dólares correspondientes a cuotas que se deben pagar a diversos organismos de las Naciones Unidas. Así, por ejemplo, los compromisos impagos al Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) ascenderían a más de tres millones de euros (más de tres mil millones de pesos chilenos).

El punto adquiere particular relevancia en atención a que el pasado lunes el Gobierno chileno inscribió la candidatura de la exmandataria Michelle Bachelet a la Secretaría General de la ONU y genera dudas sobre el efecto que la deuda podría tener en la postulación.

Inquietud por efecto en postulación de Michelle Bachelet

El diputado Diego Schalper (RN) asegura, al respecto, que "el gobierno del Presidente Boric ha tenido un pésimo desempeño. Pareciera empeñado en hacer inviable la candidatura de la expresidenta Bachelet".

El integrante de la comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara Baja añade que "esto compromete la imagen de Chile. Si no se aclara por parte de Cancillería, oficiaremos oportu-



El 23 de septiembre del año pasado el Presidente Gabriel Boric anunció la postulación de Michelle Bachelet a la Secretaría General de la ONU.

namente para exigir una explicación contundente".

Stephan Schubert, diputado de la bancada republicana, cree que "es importante que Chile en cualquier aspecto pueda tener sus deudas al día, y sobre todo en este momento, con la ONU con la candidatura de Michelle Bachelet, parece un sinsentido que Chile mantenga una deuda con este organismo. Lo ideal sería ponerse al día de manera inmediata para no dañar ni perjudicar la candidatura de Michelle Bachelet a la Secretaría General de la ONU".

Una visión distinta tiene el presidente de la comisión de Relaciones Exteriores del Senado, Iván Moreira (UDI), quien de todos modos cree que el Ministerio de Relaciones debe aclarar la situación.

El senador por Los Lagos señala, al respecto, que "la candidatura de la expresidenta Bachelet a la ONU no pasa por deudas a organismo internacional, sino por la decisión que deberá tomar el Presidente electo

“ Esto compromete la imagen de Chile. Si no se aclara por parte de Cancillería, oficiaremos oportunamente para exigir una explicación contundente”.

DIEGO SCHALPER
DIPUTADO RN

“ Lo ideal sería ponerse al día de manera inmediata para no dañar ni perjudicar la candidatura de Michelle Bachelet a la Secretaría General de la ONU”.

STEPHAN SCHUBERT
DIPUTADO REPUBLICANO

Kast, que se conocerá una vez que asuma como primer mandatario, y que al parecer hay mucha impaciencia de conocerla y de generar una polémica artificial este verano, antes de que asuma el gobierno".

El parlamentario agrega que "no es ninguna sorpresa que Chile, al igual que muchos países, mantiene deudas con la ONU y distintos organismos internacionales donde participamos. La Cancillería tiene el deber de aclarar esta situación".